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Kann zwar nicht viel zur Analyse beitragen, aber das war auch mein erster bewusster Abstieg.
Es kam am Ende so viel Pech zusammen dass es auf keine Kuhhaut geht, das war die
Phantomtor-Saison, nachdem der Club davor so lange wie sonst nie nach der letzten
Meisterschaft in der Bundesliga war. Ich glaube dass dieser Abstieg auch vom entstandenen
Schaden her mit am Schlimmsten war, 99 war man ja gerade neu aufgestiegen und sowieso
Kandidat für ganz unten. Die Mannschaft war tatsächlich nominell gut aufgestellt, und in den
Zeiten konnte eben noch jeder Verein mal was reißen, aber wenn man dann jahrelang auf
Fahrstuhlniveau rumdümpelt hilft das auch nichts. Das war das endgültige Ende des Gefühls
dass der Club wieder ganz groß werden könnte. Und Freiburg hängt schon seitdem im Geiste an
der Dartscheibe.
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